



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **Madame Manon Packwood nommée à la direction des écoles St-Rosaire et de la découverte**

---

**Gaspé, le 20 août 2008** – Le président du conseil des commissaires, monsieur Jean-Pierre Pigeon et le directeur général, monsieur Jean Letarte, sont heureux d'annoncer la nomination de madame Manon Packwood au poste de directrice des écoles St-Rosaire et de la découverte. La date de son entrée en fonction reste à déterminer.

Détentrice d'un baccalauréat en enseignement préscolaire et primaire, d'un certificat en technologie de l'enseignement et en voie d'obtenir un diplôme d'études supérieures spécialisées en administration scolaire, madame Packwood a acquis, au fil des ans, une solide expérience en éducation. En effet, de 2005 à aujourd'hui, Manon Packwood a été directrice de plusieurs établissements scolaires pour le compte de la Commission scolaire René-Lévesque et de 1996 à 2005, elle était enseignante à l'école primaire St-Paul de Pabos.

Madame Packwood succède ainsi à madame Marie-Josée Roy, nommée directrice du Service des ressources humaines en juin dernier. Le conseil des commissaires et la direction générale de la Commission scolaire souhaitent à madame Manon Packwood le meilleur des succès dans la réalisation de son nouveau mandat.

-30-

**Source :**

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912

Site Internet : [www.cschic-chocs.net](http://www.cschic-chocs.net)